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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Sitzung der GWA-Diesdorf/Stadtfeld-West am 16.06.2021 wurde durch das 

Stadtplanungsamt eine Konzeption für die Verbesserung der Ausstattungs- und 

Aufenthaltsqualität im Abschnitt der Aufweitung der Walbecker Straße vorgestellt. Inhalt der 

Konzeption waren zwei mögliche Gestaltungsvarianten. Im Ergebnis der Sitzung wurde sich 

für die Variante 2, ohne Reduzierung der Ausstattungselemente ausgesprochen. Mit der 

Information I0169/21 vom 21.07.2021 informierten Sie ebenfalls darüber, dass auch die 

Wohnungsbaugesellschaft Magdeburg mbH die Gestaltungsvorschläge der Stadtverwaltung 

mitträgt. Ebenso ist mir bekannt, dass die Untere Denkmalschutzbehörde den 

Umgestaltungsplänen positiv gegenübersteht. Bisher sind mir jedoch keine Bauarbeiten in 

diesem Bereich bekannt. Mir ergeben sich daher folgende Fragen: 

 

1. Wann wird es zur geplanten platzartigen Aufweitung der Walbecker Straße zur Steigerung 

der Aufenthaltsqualität kommen? 

 

2. Aus welchen Gründen wurde mit den Baumaßnahmen bisher noch nicht begonnen? 

 

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

 

Evelin Schulz   

Stadträtin 
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